



# PROPUESTA DE VALOR

Nuestro proyecto se basa principalmente en ayudar a las personas más desfavorecidas a conseguir algún tipo de alimento o servicio.

Diariamente paseamos por la calle y nos encontramos a gente pidiendo limosna, vemos la televisión y aparecen, más y más casos de personas mayores a las que les han recortado la pensión, o niños que debido a la economía familiar en vez de poder hacer 5 comidas diarias, como es recomendado, hacen 3 o menos. Ante esta situación pensamos que es hora de dejarnos de lamentaciones y centrarnos en promover soluciones.

Nuestro proyecto quiere que esas personas sin muchos recursos puedan acudir a un bar, y tomarse un café, un pincho, una merienda... etc. cualquier cosa que el bar pueda ofrecer. Aunque un café no pueda parecer mucho a simple vista, para esa persona será importante, es algo que quizás no se pueda permitir. Para nosotros es lo habitual para ellos es un lujo. Esto es posible gracias a nuestra idea.

Hoy día existen muchos medios para ayudar a los desfavorecidos, pero toda ayuda es poca, y nosotros queremos poner nuestro granito de arena con nuestra idea, para promover y hacer que prolifere la solidaridad, por lo menos, a nivel local, a nivel de nuestra ciudad.

Para explicar nuestro proyecto, pongamos como ejemplo que usted va habitualmente a un establecimiento y pide un café y un pincho de tortilla, para usted pagar otro café u otro pincho, aunque sea una vez, no le cuesta tiempo extra ni un esfuerzo económico grande. De esta forma también estamos ayudando a la gente de nuestro país, de nuestra ciudad sin necesidad de



emplear mucho esfuerzo. Es una pequeña muestra de generosidad.

El proceso continuaría de la siguiente manera, después de la publicidad necesaria tendríamos una cantidad de bares registrados en nuestra web, en los cuales previamente ya hemos señalado como establecimiento amigo, con una pegatina o algo del estilo. Estos establecimientos tendrán la señalización y cualquiera que lo necesite podrá preguntar al camarero por el producto ya pagado. Y así, tan fácil una persona ha ayudado a otra con un gesto muy sencillo.

Obviamente, no somos ingenuos, y sabemos que es fácil aprovecharse de esta situación, dependemos de la bondad del establecimiento y también de la persona que pide ese producto ya pagado, ya que puede no necesitarlo. Pero creemos que el riesgo vale la pena para fomentar la solidaridad en nuestro entorno.

En todo caso, debemos remarcar que en el inicio de este proyecto no existe ningún tipo de beneficio económico para nadie, aunque si esta idea triunfa el establecimiento se verá recompensado con una popularidad que aumentará su clientela.

Lo que buscamos es aportar nuestro pequeño granito de arena para conseguir una sociedad mejor.

“ Siempre he confiado en la generosidad de los extraños ”

Un tranvía llamado deseo.

HELP UP

